



CHAZAY-D'AZERGUES

En Lyonnais (*)

CHAPITRE SECOND

L'ABBAYE D'AINAY A CHAZAY (930). — L'ABBATIOLA.

ÉGLISE DU IX^e SIÈCLE. — ABBÉS D'AINAY, SEIGNEURS.

AINAY, cette illustre abbaye lyonnaise, avait vu rapidement grandir son importance et ses richesses. Dès le x^e siècle, ses domaines étaient nombreux dans notre province (1), et la charte la plus ancienne, concernant le couvent d'Ainay, nous le donne déjà établi à Chazay vers 930.

RAYNALD I^{er}, 930-963. — L'abbé Raynald I^{er} gouvernait alors les moines d'Ainay et se trouvait seigneur de Chazay en même temps que patron de son sanctuaire, c'est-à-dire

(*) Voir le numéro de mars 1889.

(1) Vers le milieu du iv^e siècle, nous dit le *Bréviaire lyonnais*, au 19 août, un homme de Dieu, nommé Badaulf (*sanctus Badulfus*), poussé par sa piété, vint s'établir au lieu où un grand nombre de chrétiens